
  

 

 

 

 

  令和 3 年が終わろうとしています。昨年度と比べると、日帰りだっ

た冒険活動教室を１泊２日で実施し、体育祭や文化祭では演舞や合唱

コンクールを行うことができました。また、1 泊 2 日だった修学旅行

は２泊３日で行い、中止だった土曜授業を実施し保護者の皆様に授業

の見学をしていただくなど、どの学校行事も昨年度よ

り一歩前に進めることができました。そのたびに準備

や計画は大変でしたが、どれもやって良かったと思え

るものでした。何とかここまで来ることができたのは、皆様のご理解、ご協力のお

かげです。大変お世話になりました。どうぞよいお年をお迎えください。 

 

 「宮っ子チャレンジ」に再チャレンジ！ 
11 月 22 日から、2 年生が規模を縮小して社会体験活動

を実施しました。5 日間の宮っ子チャレンジウィークは、残

念ながら緊急事態宣言延長により中止となりましたが、

各事業所に中止の連絡やお礼状をお送りした際、温かい

応援のお言葉をいただき、再チャレンジすることができ

ました。終了後、生徒たちが書いた 2 回目のお礼状を読

んで、優しく丁寧に対応いただいたことがよく分かりました。生徒たちそれぞれに感じ

るものがあり、自分の将来を考えるきっかけになったようです。各事業所の皆様には、

コロナ禍という厳しい状況の中、再調整いただき、本当にありがとうございました。 

小学校で授業をしました。 
12 月 16 日から、園内小学校で乗り

入れ授業を実施しました。城東小で谷口

先生が技術を、簗瀬小で加藤先生が国

語を、中央小で中村先生が体育の授業を行いました。６年生は楽し

そうに授業を受けていました。中学校教員の授業は新鮮で、４か月後の中学校生活を想像させるも

のになったと思います。本校に入学する日を楽しみにしています。 

 

学 校 だ よ り 第 1 0 号 《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」旭中生徒会 

１．私たちは、心をこめてあいさつをします。 

２．私たちは、時間を守り、自ら学習に励みます。 

３．私たちは、他人の気持ちを尊重し、助け合います。 

４．私たちは、進んで働きます。 

５．私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。 

パソコンで中学校の授業の紹介 
集団行動や 

ボールを使った運動 
漢文に挑戦 

今年も各自でシト

ラスリボンを作成 



  

相談学級が強歩に Challenge!! 
11 月 25 日、相談学級が強歩にチャレンジしました。飛山城史跡公 

園までの全長約 23km のコースを歩きました。 

この日のために、10km 程度のコースで 2 回 

の練習を行いました。雲一つない青空の下、い 

い思い出づくり、体力づくりができたと思います。 

PTSC あいさつ運動   12 月２日、朝早くから PTA 

や地域協議会、生徒会などが協力し、久し 

ぶりにあいさつ運動を実施しました。最近、 

生徒のあいさつに元気がなかったのでいい 

刺激になったと思います。寒さの厳しい朝 

でしたが、清々しい一日になりました。 

母校であいさつ運動！   11 月３０日に城東小、12 月 

１５日に中央小、17 日には簗瀬小で、生徒会が中心となり、早朝 

からあいさつ運動を行いました。今年は例年より人数が増え、後輩 

たちに元気なあいさつができました。 

  新人大会終了   10 月 15 日から始まった新人 

大会が終了しました。どの部も全力を尽くして戦いまし 

た。春の大会が楽しみです。 

＜主な成績＞ ※ 県大会が開催されない競技もありました。 

野 球 部            地区 3 位      

剣 道 部       男子 地区 個人 3 位 

バドミントン部 男子 地区 準優勝、個人 3 位、     県 優勝、個人 3 位 

               女子 地区 準優勝、個人優勝、3 位、県 ３位、個人３位 

陸上競技部     男子 地区 1500m２位、３位、 3000m１位、2 位 

               女子 地区   800m2 位、       1500m1 位、2 位 

関東大会で力走 
  12 月５日、駅伝の関東大会が本県で開催さ

れ、本校の男子が初出場しました。目標の８位入

賞はなりませんでし 

たが、強豪が揃う中、 

県勢２位の１２位と 

なり善戦しました。 

  民生委員さんと訪問しました。 
12 月９日、生徒会が中央地区の民生委員さんと一緒に、 

一人暮らしをされているお年寄りのお宅を何軒か訪問しま 

した。すべてのお宅を訪問することはできないため手紙も 

書きました。この取組は、昨年度の地域未来会議で民生委 

員さんからご提案いただいたものです。訪問の際、皆さん 

が笑顔で迎えてくださったようで、生徒たちもとても喜ん 

でいました。こうした温かい取組は、生徒が成長する上で貴重な経験になると思います。 

今年は校外活動に 
  11 月 12 日、2 年生が 

富岡製糸場や足利学校など 

を訪れました。今年はスキ 

ー教室に替えて、各地の歴 

史や文化を巡りました。事前学習にも時間を

かけ、じっくり学んで来ました。 

城東小で社会体験に参加して

いた生徒も一緒にあいさつ 

〇 本市では、12 月 28 日～1 月 5 日まで学校閉庁日となりますのでご注意ください。  


